
平成２６年１２月１日（月）１９時００分～　◆会場　両向児童館　   参加者◆１７人（男１１人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本民生部長、平本建設部長、橋本環境経済部長、沼田消防長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

愛川ソーラーパーク観光広場の排水が悪く、
大雨が降ると膝の高さ位まで溜まってしまし
ます。排水整備をしてください。

連絡をいただいていますので、近々整備をする予定で
す。

商工観光課 排水整備工事を実施しましたの
で、経過をみてまいります。

2

愛川ソーラーパーク観光広場に電源がない
ので、電源ボックスを設置してください。行事
などのときは、近隣の家から電源を借りてい
ます。

検討させてください。 商工観光課 他の公共施設とのバランスを考え
て検討させていただきます。

-

【町長から】 ソーラーパークにある自動車の充電器は利用されてます
か？県は有料ですが町は無料ですので、ご利用くださ
い。

商工観光課

3

防災行政無線子局が３カ所あります。両向児
童館付近が聞こえません。児童館近辺に設
置してください。
また、個別放送をするときに鍵を開けるところ
が高くて届かなかったり、両向公民館から手
まり学園に抜ける所に設置してある子局は、
背後が石垣で危険なので、向きを変えるなど
してください。

【消防長】
防災行政無線は町全体でみています。音がぶつかり反
響してしまうので増設は難しいと思います。児童館の周
辺は、原臼区にある防災無線子局がカバーしています。
聞こえない場合は連絡をください。調査に伺い、出力やス
ピーカーの向きの調整などで対応します。
また、放送する際に危険な箇所については、現地を確認
させてください。

消防防災課 両向公民館付近の子局について
は操作盤の向きを変更し、周辺の
草刈りを実施しました。（12月9
日、10日）

4

行政区を超えて防災行政無線子局を使用す
るのは構わないのですか。

【消防長】
区長間で調整していただき、利用して構いません。
鍵は全部同じです。

消防防災課 同左

5

物産館を造る計画はありますか。宮ヶ瀬ダム
に近いところへ造って、もっと町のＰＲをして
はどうでしょう。
レインボープラザや、ＪＡグランドなどへの検
討はしていますか。

マーケティング室で、町の特産品を創出して町の魅力を
発信していくところです。来年１月から特産品の募集を開
始し、選定委員会で認定する仕組み作りを進めていま
す。
レインボープラザは耐震化の問題もあるので、繊維産業
会と検討していきます。半原地域は観光資源が豊富にあ
るので、そういった視点で検討していきます。

マーケティング
室

同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

6

半原２７８０付近の道路舗装が凸凹で陥没し
ています。

何度か補修している場所ですので、現地を確認させてく
ださい。

【建設部長】
原因がなかなかつかめず、何度か補修している場所で
す。再度、現地を確認します。

道路課 現地を確認しましたが原因が分か
らないため、試掘調査を検討して
います。

7

半原３６２５付近の道路が狭く危険です。途中
まで広がったのですが、今後どうなるのでしょ
うか。

継続的に道幅を広げている場所ですので、時間が掛かっ
ていますがお待ち下さい。路面が悪くなっている所は補
修します。

道路課 同左

8

除雪についての考え、危機管理についての
考えを教えてください。

今年の大雪の際には、除雪を建設業協会に委託をして
いましたが、重機が不足し、対応しきれませんでした。反
省点を踏まえて、重機を持っている個人の方などに協力
をしてもらうため、１２月に会議を開催します。歩道につい
ては、地域力でお願いします。
排雪についても困りましたので、県と協議し河川に捨て
れるようにしています。町のグランド、施設なども考えて
います。危機管理の対応については、早い時期に課をつ
くり対応してまいります。

道路課
行政推進課

同左

9
ふれあいの村入口の信号付近の除雪をお願
いします。滑って危険です。

【建設部長】
町でも一番気をつけているところで、重点的に凍結防止
剤を撒いています。

道路課 同左

10

半原２６９９－５付近の排水が悪いので修理
をお願いします。

現地を確認します。 道路課 現地を確認しましたが、大規模な
改修工事の必要があると考えら
れるため、今後、検討してまいり
ます。

11

馬場沢の調整区域の件について伺います。 【建設部長】
市街化区域から外す件ですが、１２月１５日に説明会を
開催しますので、詳細は個々にお話しをさせてください。

都市施設課 同左

12

夜に散歩できるような場所がほしいです。狭
いところでもいいので、明るい場所が必要で
す。

なかなか厳しいと思います。ご提言として受けます。 都市施設課 同左

13

厚木市のごみ収集は毎週あります。２週間に
１度だとゴミがたまってしまうので、毎週にして
下さい。

当面、変更の予定はありません。

【環境経済部長】
平成２４年１０月にゴミの収集方法を変えたばかりです。
また変更すると混乱を招きますので、ご理解をお願いし
ます。

環境課 同左
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